

SMILE

No. 27
令和6年1月19日(金)
文責;

のこぎり うまく使えるようになったよ!

16日(火)は、3年生の「のこぎり教室」が行われました。くぎ打ち教室でお世話になった先生と先生、先生の3名の先生方と、今度のはのこぎりでも木材を切る体験をしました。先生から、のこぎりの刃には木目に沿って縦にきる刃と木目を横に切断する刃があることや、のこぎりの引き始めと終わりはゆっくり動かすことを教えていただき、みんなでやってみました。切るときに足で木材を押さえるのが難しかったのですが、思い思いの大きさに切っていくうちにだんだん上手になり、斜めにも切れるようになりました。太い木材に挑戦するころには、薄く切り落としたり立方体に切り落としたり、自由自在に切ることができていたのには、びっくり。集中して活動する姿、自由に自分の思いを表現する姿を見て、改めて素晴らしい3年生だと思いました。どの子も切り取った木材から作りたい物が見えてきたようで、今度の図工の学習では、木工ボンドやくぎを使って組み立てていこうということになりました。



集中してがんばりました!
かっこいい3年生達です!



QUテストの結果を配付しました

今年度2回目のQUテストを12月に行いました。結果が届きましたので、ご覧ください。ブラインドファイルは、24日までにご返却いただくと助かります。

